

Fecha: 09-11-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 20
Cm2: 309,2
VPE: \$ 743.681

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: FERIA del Día de la Fauna invita a celebrar la biodiversidad

Segunda versión del evento es mañana en el Parque Museo Pedro del Río Zañartu

Feria del Día de la Fauna invita a celebrar la biodiversidad



El objetivo de la actividad de mañana es atraer a grandes y chicos.

La jornada busca promover la protección de los ecosistemas y especies del Biobío.

Familia, arte y naturaleza en un solo lugar, es lo que promete la segunda versión de la Feria del Día de la Fauna, a realizarse mañana, en el Parque Museo Pedro del Río Zañartu, entre las 15 y 19 horas. La idea es celebrar la biodiversidad de la región, a través de talleres, artes escénicas y una exposición fotográfica de naturaleza.

El corazón de la Península de Hualpén será sede de la feria que acercará a los visitantes a la fauna endémica de la región y para sen-

sibilizarlos sobre la importancia de la conservación medioambiental, como parte de esta actividad organizada en colaboración con la Fundación Jane Goodall Institute (entrada gratuita entre las 14:30 y las 16:00 horas).

La programación abarca desde stands de divulgación científica y protección ambiental, hasta talleres interactivos y recorridos guiados, apuestas que permitirán conocer a fondo el patrimonio natural del Biobío.

Vanessa Morales, jefa del Área

Cultura y Patrimonio del Parque Museo, destacó la importancia de esta nueva versión. "Es especial, pues no sólo nos permite fortalecer nuestra área de educación patrimonial como Parque Museo, sino que, también, enlazamos y potenciar iniciativas tan relevantes en divulgación y protección de la fauna endémica de nuestro país como el trabajo del Instituto Jane Goodall", comentó.

Por su parte, la directora ejecutiva del espacio, Javiera Matus de la Para, destacó la programación

de este año, en tanto, en la misión de conectar, especialmente, a niños y niñas con la biodiversidad de la región. "Esto, a través de actividades participativas y de un encuentro transgeneracional, volviendo a la comunidad una artífice en la protección del medio ambiente", resumió la directora.

Entre los destacados está la exposición fotográfica en el Salón Patrimonial. Exhibirá el trabajo de los fotógrafos regionales Katherine Sanhueza, Juan "Rulo" Acaña y Cristian Berquecio.

A las 15:30 horas, estos artistas realizarán un conversatorio para compartir sus visiones sobre la fotografía de naturaleza y su enfoque en la fauna local, seguido de un foro de reflexión sobre la protección de los hábitats naturales.

Más información de la actividad que promete sumergir a los asistentes en las especies endémicas del país, en redes sociales del Parque Pedro del Río Zañartu.